

Les fêtes du patronage Notre-Dame à Tourcoing



LA VENTE DE CHARITÉ.
Les rayons des articles de Paris et de la lingerie

Les festivités ont continué hier, tout l'après-midi, au Patronage Notre-Dame, et la soirée s'est clôturée par un grand feu de joie de la Saint-Jean, qui produisit le plus bel effet.

Le tirage de la tombola a également intéressé le nombreux public présent. La liste des numéros gagnants est affichée au Patronage Notre-Dame.

HARMONIE DU BRUN-FAIN. — Répétition générale, aujourd'hui mardi, à 20 h.; étude du programme pour le concert de Bondoufle.

CLUB SYMPHONIQUE TOURQUENOIS. — Répétition générale mardi 22, à 20 h., place de la république, pour les musiciens désignés par la concert du 27 juillet.

MOUVAX

MORT D'UN ANCIEN COMBATTANT. — Samedi est décédé en son domicile, 3, rue de l'Escaut, M. Emile Vromant, âgé de 41 ans. Les membres disponibles de la Fraternité des combattants sont priés d'assister aux funérailles qui auront lieu aujourd'hui mardi, à 9 h., en l'église du Sacré-Cœur. Assemblée à la maison mortuaire, à 8 h. 15.

GAZ - GAZ - GAZ

N'avez-vous pas l'intention d'acheter

UN RÉCHAUD A GAZ

FAITES-LE DE SUITE

MARCO-EN-BAROEUL

UNE FEMME SE JETTE A L'EAU ET SUCCOMBE

La noyée est inconnue

Lundi matin vers 5 h. 30, des ouvriers se rendent à leur travail, aperçoivent une femme se jetant dans le bras de l'Escaut, à hauteur de la briqueterie Delcourt.

Dès quelques instants après, l'infortunée fut alors rappelée à la vie, malgré les soins qui lui furent donnés. Le corps a été transporté à la morgue du cimetière.

Signalement : 45 à 50 ans, taille 1 m. 51 environ, cheveux châtain, visage ovale; elle était vêtue d'un peignoir bleu, blanc et noir, portant une chemise de coton blanc, des bas noirs et des sandales de drap violet avec semelles de cuir neuves. Aucun papier d'identité ne fut trouvé sur la désemparée. Deux tickets de cinéma délivrés par l'Eden-Ciné de Lille et un troussage de trois clefs se trouvaient dans ses poches.

Concerts & Spectacles

ROUBAIX. — La fête d'été de l'Amiralie de la rue d'Amiens, dimanche 25, à 15 h. 30, a obtenu le plus vif succès. La société de gymnastique et la Roubaisionne, dirigée par M. Georges, accompagnée par l'Harmonie Mutualiste de Croix, récolta les applaudissements unanimes de l'assistance pour ses productions et ses mouvements rythmés. Entre temps, M. Dewispelaere remercia l'assistance et les sociétés qui avaient prêté leur concours. Une fête de la famille termina cette réunion.

CHRONIQUE DE L'ENSEIGNEMENT

WATERLOOS. — Amicale de la Balleterie. — Les membres qui n'ont pas encore fait inscrire pour la banquette de la Fête des Écoles, sont priés de faire parvenir leur adhésion au Président, pour mercredi 27 juillet.

Amicale du Crétinier (Filles). — Vendredi 24 juillet, à 19 h. 30, réunion générale extraordinaire en vue de la participation à la fête du 27 juillet.

TRIBUNAUX

TRIBUNAL CORRECTIONNEL DE LILLE

Présidence de M. Foucart

— La veille à son mariage, — Georges Durand n'est offert un repas de 8 fr. 75, sans avoir sur lui la possibilité de régler la dépense. Comme un agent l'entendre, il l'a alors payé, de plus, l'usufruit de ce montant. Pour ces délits, il fut condamné à deux mois d'emprisonnement.

— George Boussemart a dérobé 4 kilogrammes de pomme de terre. Il est condamné à un mois d'emprisonnement.

— Indesirable. — Joseph Delhouwe, frappé d'un arrêt d'expulsion, a été expulsé en France. Il est condamné à deux mois d'emprisonnement.

— Georges Pironneau, pour contrebande, sont condamnés respectivement à trois mois d'emprisonnement et à 720 fr. et 673 fr. d'amende.

NORD

LA DRAMATIQUE AFFAIRE DE LA MADELEINE

On se souvient de la scène dramatique dont fut le théâtre, le dimanche 18 juin au soir, une maison de la rue Kléber.

Les deux blessés, Emile Hooghe et Pierre Krentz, avaient dû être admis à l'hôpital Saint-Sauveur, à Lille. Krentz, moins touché, était sorti de l'établissement vendredi, à midi.

Emile Hooghe, dont l'état était resté stationnaire, va maintenant beaucoup mieux et il a pu quitter l'hôpital, à son tour, vendredi, dans la matinée.

Le Portugais Antonio Marcus, malgré les recherches de la gendarmerie, reste toujours introuvable.

Arthritisme - Gravelle
Rhumatismes - Maux de reins

Lithinés du Dr Gustin
procurent une boisson délicieuse,
pétillante, digestive, alcaline.

PAS-DE-CALAIS

GRANDE MANIFESTATION SPORTIVE A ARRAS. — Nous apprenons que le 25 juillet prochain, une grande fête cycliste et automobile doit avoir lieu à Arras, autour de la nouvelle église Saint-Christophe des Chéminois.

L'objet principal de cette réunion, qui sera présidé par S.G. Mgr. Dubois, évêque d'Arras, est la bénédiction des voitures et des bicyclettes. Des améliorations dont le programme sera annoncée ultérieurement complèteront la fête, qui se terminera par un grand défilé qui traversera les Cités de Cheminots et les principales rues d'Arras.

Les automobilistes qui désiraient prendre part à cette manifestation et recevoir tous les renseignements utiles sont priés de s'adresser à M. le président du Comité de Saint-Christophe, 95, rue de Bapaume, à Arras.

UNE JEUNE FEMME SE NOIE A ARRAS. — On a retrouvé dimanche matin, dans le canal de la Scarpe, quel lit de rivage, le cadavre d'une jeune mère, et celui de son bébé. On ignore à quel mobile attribuer le suicide de cette jeune femme, son mariage paraissant très uni.

IL FAUT PRODUIRE !

L'ELEVAGE PAR PROCURATION

LE MÉTAVAGE ET SES BÉNÉFICES

Le livre et le dollar exercent un attrait sur les agriculteurs tout tard qu'ils se font faits du tort à eux-mêmes cinq qu'à la collectivité.

Au lieu d'exporter des capitaux, il faut produire et ainsi produire.

La reproduction est la seule solution, aussi est-ce pour cela que l'élevage est une des spéculations les plus actives.

Comme tout le monde ne peut avoir les moyens matériels de faire de l'élevage et le bœuf créant l'organe, une puissante Société possède un domaine de 250 hectares, le Clos du Houley, à Courteine, en Normandie, élève et vend pour le compte des particuliers gâdassant à elle.

La principale production est celle de porc, pour cette échelle qui donne le plus vite et avec le minimum de risques les meilleurs résultats.

L'installation du Clos du Houley, unique en France, est une véritable usine à faire de la viande.

VOUS POUVEZ TOUS

Y posséder un porc que la Société achètera, engrangera et vendra pour vous; les bœufs ainsi réalisés étant partagés par moitié. Cette opération ne dure que quatre mois. Vous ne courrez aucun risque et

VOUS FEREZ UNE BONNE AFFAIRE

Posez quelques questions, demandez dans la notice J. R. qui vous sera envoyée gratuitement et sans engagement, les **POUR-CHERIES GÉNÉRALES**, 8, rue Drouet, à Paris, Propriétaires du Clos du Houley. 241936

SOMME

UN BÉBÉ TUÉ PAR UNE VACHE FURIEUSE A BEAUMONT-EN-SANTERRE. — Mardi 26 juillet, avait rangé sa voiture d'enfant contre un bord bordant la route et était occupé à cueillir de l'herbe, quand une vache, sortant soudain d'un troupeau qui passait, se rua sur la voiture qu'elle projeta violemment par terre.

Quand la mère, affolée, se porta au secours de son petit, elle ne releva qu'un cadavre.

BELGIQUE

L'UNION DES EGLISES

Les nouvelles conversations qui devaient avoir lieu à Malines, sont remises par suite de la mort, à Paris, d'un des promoteurs de l'Union des Eglises, M. l'abbé Portal.

UN ENFANT DE CINQ ANS TUÉ PAR SA MÈRE

A Senning, une femme nommée Antoinette Jacob, épouse Charles Van Louw, a tué son fils âgé de 5 ans 1/2, à coups de hache, au cours d'un accès de folie. La meurtrière, qui avait déjà été internée dans un asile, a été arrêtée.

Quand la mère, affolée, se porta au secours de son petit, elle ne releva qu'un cadavre.

ATHLETISME

ATHLETISME

Les dernières conversations qui devaient avoir lieu à Malines, sont remises par suite de la mort, à Paris, d'un des promoteurs de l'Union des Eglises, M. l'abbé Portal.

UN ENFANT DE CINQ ANS TUÉ PAR SA MÈRE

A Senning, une femme nommée Antoinette Jacob, épouse Charles Van Louw, a tué son fils âgé de 5 ans 1/2, à coups de hache, au cours d'un accès de folie. La meurtrière, qui avait déjà été internée dans un asile, a été arrêtée.

Quand la mère, affolée, se porta au secours de son petit, elle ne releva qu'un cadavre.

ATHLETISME

ATHLETISME

Les dernières conversations qui devaient avoir lieu à Malines, sont remises par suite de la mort, à Paris, d'un des promoteurs de l'Union des Eglises, M. l'abbé Portal.

UN ENFANT DE CINQ ANS TUÉ PAR SA MÈRE

A Senning, une femme nommée Antoinette Jacob, épouse Charles Van Louw, a tué son fils âgé de 5 ans 1/2, à coups de hache, au cours d'un accès de folie.

Quand la mère, affolée, se porta au secours de son petit, elle ne releva qu'un cadavre.

ATHLETISME

ATHLETISME

Les dernières conversations qui devaient avoir lieu à Malines, sont remises par suite de la mort, à Paris, d'un des promoteurs de l'Union des Eglises, M. l'abbé Portal.

UN ENFANT DE CINQ ANS TUÉ PAR SA MÈRE

A Senning, une femme nommée Antoinette Jacob, épouse Charles Van Louw, a tué son fils âgé de 5 ans 1/2, à coups de hache, au cours d'un accès de folie.

Quand la mère, affolée, se porta au secours de son petit, elle ne releva qu'un cadavre.

ATHLETISME

ATHLETISME

Les dernières conversations qui devaient avoir lieu à Malines, sont remises par suite de la mort, à Paris, d'un des promoteurs de l'Union des Eglises, M. l'abbé Portal.

UN ENFANT DE CINQ ANS TUÉ PAR SA MÈRE

A Senning, une femme nommée Antoinette Jacob, épouse Charles Van Louw, a tué son fils âgé de 5 ans 1/2, à coups de hache, au cours d'un accès de folie.

Quand la mère, affolée, se porta au secours de son petit, elle ne releva qu'un cadavre.

ATHLETISME

ATHLETISME

Les dernières conversations qui devaient avoir lieu à Malines, sont remises par suite de la mort, à Paris, d'un des promoteurs de l'Union des Eglises, M. l'abbé Portal.

UN ENFANT DE CINQ ANS TUÉ PAR SA MÈRE

A Senning, une femme nommée Antoinette Jacob, épouse Charles Van Louw, a tué son fils âgé de 5 ans 1/2, à coups de hache, au cours d'un accès de folie.

Quand la mère, affolée, se porta au secours de son petit, elle ne releva qu'un cadavre.

ATHLETISME

ATHLETISME

Les dernières conversations qui devaient avoir lieu à Malines, sont remises par suite de la mort, à Paris, d'un des promoteurs de l'Union des Eglises, M. l'abbé Portal.

UN ENFANT DE CINQ ANS TUÉ PAR SA MÈRE

A Senning, une femme nommée Antoinette Jacob, épouse Charles Van Louw, a tué son fils âgé de 5 ans 1/2, à coups de hache, au cours d'un accès de folie.

Quand la mère, affolée, se porta au secours de son petit, elle ne releva qu'un cadavre.

ATHLETISME

ATHLETISME

Les dernières conversations qui devaient avoir lieu à Malines, sont remises par suite de la mort, à Paris, d'un des promoteurs de l'Union des Eglises, M. l'abbé Portal.

UN ENFANT DE CINQ ANS TUÉ PAR SA MÈRE

A Senning, une femme nommée Antoinette Jacob, épouse Charles Van Louw, a tué son fils âgé de 5 ans 1/2, à coups de hache, au cours d'un accès de folie.

Quand la mère, affolée, se porta au secours de son petit, elle ne releva qu'un cadavre.

ATHLETISME

ATHLETISME

Les dernières conversations qui devaient avoir lieu à Malines, sont remises par suite de la mort, à Paris, d'un des promoteurs de l'Union des Eglises, M. l'abbé Portal.

UN ENFANT DE CINQ ANS TUÉ PAR SA MÈRE

A Senning, une femme nommée Antoinette Jacob, épouse Charles Van Louw, a tué son fils âgé de 5 ans 1/2,